
した。この連絡をもらったということが私自身
すごくうれしく感じました。
　思い返せばカウンセラーをやった1年は私自身
も勉強になりましたし、ロータリアンとして奨学
金を出して支えることは当然大事ですが、奨学生
が社会に出た時に関わり、支え続けることが大事
だと改めて思いました。
　三条クラブでの寄付金の過去の推移は、2018-19
年度で一人当たり18,667円、2019-20年度で一人当
たり20,328円、2020-21年度で一人当たり19,017円、
2021-22年度で一人当たり19,965円となっておりま
す。
　奨学金を受けた奨学生がまた我々と関われる
ような事業をやっていくという意味で、今年度も
ご協力をお願いいたします。

「米山月間」
　　　　　米山記念奨学委員会
  　　　　　　委員長  中村信一 会員
　10月8日に国際ロータリー第
2560地区2022-23年度米山記念奨
学委員長セミナーが開催されま
した。
　内容としては、米山記念奨学
の目的の理解を深めるというこ

とと、寄付金活動を頑張ってもらいたいとのこと
です。
　他に、奨学生の内容にも触れましたが、先日
私がカウンセラーを担当していたベトナム人の
奨学生から連絡をもらい、10月末に行われる奨学
生親睦交流会に参加されますかという内容で

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　先日卓話をされました嘉瀬一洋会員の
会社の会長で三条北RC会員でもある小林
幹扶様がお亡くなりになりました。10月
14日17時から18時半、15日8時半から9時
半までVIPシティホール県央にて一般弔問
の時間が設けられておりますのでお知ら
せいたします。

　また、今月は米山月間ということで、米山記念奨学委員会
の中村信一委員長、卓話をよろしくお願いいたします。
　私の趣味の一つに音楽鑑賞があります。
　音楽のジャンルの中でもクラシックというものです。鑑賞
は、CDを聴くというものもありますが、私はステージで
オーケストラを聴くのを一番の楽しみにしています。クラ
シックというと大変硬いもので、なかなか馴染みのないもの
になるかもしれませんが、足しげく通ううちに結構はまって
しまいました。
　芝浜という古典落語がありますが、最初はその噺のおか
しさに掴る。次に他の噺を聞きたくなる。そして通い、CD
を集める。いつの間にか、聞いた噺を別の演者で聞きたく
なる。時代によって、流派によって、東西でも違う。芝浜の
演目でなく、一人の噺家に注目してファンになり追っかけ、
ということもあります。

　同じようにして、クラシックにも同じ曲のマニア
とか、演者のマニアがあります。長年演じられて
きて飽きないもの、力のある演目ばかり。多くの
演奏者が同一の作品に取り組む、時代・空間を超え
て一つの作品が広がっていく。クラシックも落語と
同じような世界の広がりになります。
　演じる方も変更することを許されない作品に取り
組みながらも、名演を比べる楽しみがある。これを
CDでなく舞台で楽しむことが何よりの楽しみにな
ります。
　実際に演奏会に行ってみると、敷居も高いし、
値段も高い。ついでにホールの天井も大変高い。
そして堅苦しく窮屈であり、そこで演じられる作品
はなかなか長いもの、難しく複雑怪奇なもの。予備
知識が無くてはなかなかわからない場合もありま
す。
　今回はクラシックの会場に行くまでのことについ
てお話をしました。
　次回以降、ステージに臨んだ時の楽しみ方のお話
をします。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎次週 19日（水）・20日（木）は、親睦旅行です。
　親睦旅行に参加されない方は、事務局で記帳また
は他クラブでメークアップをお願いいたします。
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■本日の出席会員数：57名中22名
■先々週出席率：78.95％

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　知人から栗が届き、栗ご飯をして、おいしくいた
だきました。
　今月は米山月間です。中村信一会員、卓話お願い
します。
梨本次郎さん
　この前の休みに長い距離のトレランレースを
完走しました。上位10％以内に入る好成績で
とてもうれしかったです。　
斎藤弘文さん
　2泊3日で隠岐の島の旅行を楽しんで参りました。
菊池　渉さん
　秋になりました。私の生活は冬でも春でも夏でも
何も変わりばえせず、食卓のワインだけが楽しみ
です。

荻根澤隆雄さん
　例会出席久し振りです。すみませんでした。
　米山記念奨学委員長中村信一様、ご苦労様です。
松永一義さん
　秋の味覚、楽しんでます。
渡辺良一さん
　黒部旅行いよいよ来週ですね。楽しみです！
　中村信一さん、卓話よろしくお願い致します。
中村信一さん
　宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　来週の親睦旅行を楽しみにしています。
　本日、中村様宜しくお願いします。
小越憲泰さん
　都合により早退します。
石橋育於さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

五十嵐晋三さん、 歸山　肇さん、　 若槻八十彦さん、
丸山行彦さん、　 山田富義さん、　 杉山幸英さん、
安達俊明さん、　 明田川賢一さん、 長谷川徹さん、
柳取崇之さん、　 五十嵐博宣さん、 落合孝夫さん、
高橋俊樹さん、　 松平隆行さん、　 小林卓哉さん、
松永隆夫さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
長谷川正実さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　10月12日分　￥    32,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  324,000

【先週のメークアップ】
［10.13］三条東RCへ
 ・斎藤弘文さん、　山田富義さん、
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［10.13］三条RACへ
 ・梨本次郎さん、　小林卓哉さん、
 ・吉井直樹さん
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も勉強になりましたし、ロータリアンとして奨学
金を出して支えることは当然大事ですが、奨学生
が社会に出た時に関わり、支え続けることが大事
だと改めて思いました。
　三条クラブでの寄付金の過去の推移は、2018-19
年度で一人当たり18,667円、2019-20年度で一人当
たり20,328円、2020-21年度で一人当たり19,017円、
2021-22年度で一人当たり19,965円となっておりま
す。
　奨学金を受けた奨学生がまた我々と関われる
ような事業をやっていくという意味で、今年度も
ご協力をお願いいたします。

「米山月間」
　　　　　米山記念奨学委員会
  　　　　　　委員長  中村信一 会員
　10月8日に国際ロータリー第
2560地区2022-23年度米山記念奨
学委員長セミナーが開催されま
した。
　内容としては、米山記念奨学
の目的の理解を深めるというこ

とと、寄付金活動を頑張ってもらいたいとのこと
です。
　他に、奨学生の内容にも触れましたが、先日
私がカウンセラーを担当していたベトナム人の
奨学生から連絡をもらい、10月末に行われる奨学
生親睦交流会に参加されますかという内容で

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　先日卓話をされました嘉瀬一洋会員の
会社の会長で三条北RC会員でもある小林
幹扶様がお亡くなりになりました。10月
14日17時から18時半、15日8時半から9時
半までVIPシティホール県央にて一般弔問
の時間が設けられておりますのでお知ら
せいたします。

　また、今月は米山月間ということで、米山記念奨学委員会
の中村信一委員長、卓話をよろしくお願いいたします。
　私の趣味の一つに音楽鑑賞があります。
　音楽のジャンルの中でもクラシックというものです。鑑賞
は、CDを聴くというものもありますが、私はステージで
オーケストラを聴くのを一番の楽しみにしています。クラ
シックというと大変硬いもので、なかなか馴染みのないもの
になるかもしれませんが、足しげく通ううちに結構はまって
しまいました。
　芝浜という古典落語がありますが、最初はその噺のおか
しさに掴る。次に他の噺を聞きたくなる。そして通い、CD
を集める。いつの間にか、聞いた噺を別の演者で聞きたく
なる。時代によって、流派によって、東西でも違う。芝浜の
演目でなく、一人の噺家に注目してファンになり追っかけ、
ということもあります。

　同じようにして、クラシックにも同じ曲のマニア
とか、演者のマニアがあります。長年演じられて
きて飽きないもの、力のある演目ばかり。多くの
演奏者が同一の作品に取り組む、時代・空間を超え
て一つの作品が広がっていく。クラシックも落語と
同じような世界の広がりになります。
　演じる方も変更することを許されない作品に取り
組みながらも、名演を比べる楽しみがある。これを
CDでなく舞台で楽しむことが何よりの楽しみにな
ります。
　実際に演奏会に行ってみると、敷居も高いし、
値段も高い。ついでにホールの天井も大変高い。
そして堅苦しく窮屈であり、そこで演じられる作品
はなかなか長いもの、難しく複雑怪奇なもの。予備
知識が無くてはなかなかわからない場合もありま
す。
　今回はクラシックの会場に行くまでのことについ
てお話をしました。
　次回以降、ステージに臨んだ時の楽しみ方のお話
をします。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎次週 19日（水）・20日（木）は、親睦旅行です。
　親睦旅行に参加されない方は、事務局で記帳また
は他クラブでメークアップをお願いいたします。

　　次々週例会　 11月9日　　　「ロータリー財団月間」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　地区ロータリー財団委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　補助金委員　木村　譲 様（三条南RC）

　　次 週 例 会　 11月2日　　　休会（祝日の週）

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　知人から栗が届き、栗ご飯をして、おいしくいた
だきました。
　今月は米山月間です。中村信一会員、卓話お願い
します。
梨本次郎さん
　この前の休みに長い距離のトレランレースを
完走しました。上位10％以内に入る好成績で
とてもうれしかったです。　
斎藤弘文さん
　2泊3日で隠岐の島の旅行を楽しんで参りました。
菊池　渉さん
　秋になりました。私の生活は冬でも春でも夏でも
何も変わりばえせず、食卓のワインだけが楽しみ
です。

荻根澤隆雄さん
　例会出席久し振りです。すみませんでした。
　米山記念奨学委員長中村信一様、ご苦労様です。
松永一義さん
　秋の味覚、楽しんでます。
渡辺良一さん
　黒部旅行いよいよ来週ですね。楽しみです！
　中村信一さん、卓話よろしくお願い致します。
中村信一さん
　宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　来週の親睦旅行を楽しみにしています。
　本日、中村様宜しくお願いします。
小越憲泰さん
　都合により早退します。
石橋育於さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

五十嵐晋三さん、 歸山　肇さん、　 若槻八十彦さん、
丸山行彦さん、　 山田富義さん、　 杉山幸英さん、
安達俊明さん、　 明田川賢一さん、 長谷川徹さん、
柳取崇之さん、　 五十嵐博宣さん、 落合孝夫さん、
高橋俊樹さん、　 松平隆行さん、　 小林卓哉さん、
松永隆夫さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
長谷川正実さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　10月12日分　￥    32,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  324,000


